
ESCUELA POLITÉCNICA DE 
INGENIERÍA DE MINAS Y ENERGÍA 

 
ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 

 
 

Asistentes  
  
Presidente:  
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   Fecha: 
 23 de mayo de 2019 
  

Vocales:   
D. Rubén Pérez Álvarez Hora: 
D. Juan Carcedo Haya   12,30 horas 
Dña. Mª Dolores Ortiz Márquez  
D. Pedro Gil Sopeña Lugar: 
D. Julio Vela Castillo Sala 202 
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria)  
D. Santiago Salguero Pereda  

 
 
ORDEN DEL DÍA: 
  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Resultados de las encuestas del primer cuatrimestre del curso 2018/19. 

3. Revisión Guías Docentes curso 2019/2020. 

4. Varios, ruegos y preguntas. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  

 

Punto Segundo 

El Presidente cede la palabra a D. Pedro Gil Sopeña que analiza los aspectos positivos y 

negativos del desarrollo de la docencia recogidos en los resultados de las encuestas del primer 

cuatrimestre. La participación de los alumnos del G. I. de Recursos Energéticos es buena, han 

participado el 51%. En el G.I. de Recursos Mineros la participación es menor, un 31%. Los 

resultados son positivos. No hay ningún profesor con una valoración inferior a 2,25 puntos en 

las encuestas de los estudiantes durante dos cursos académicos consecutivos.   
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Se comentan los aspectos positivos, negativos y las propuestas de mejora  aportadas por el 

profesorado. 

 

Punto Tercero 

El Presidente propone la revisión de las Guías Docentes de las asignaturas para el curso 

académico 2019/20. Se asignan las guías docentes a revisar entre los miembros de las 

Comisiones de Calidad del Centro para que una vez modificadas por los Profesores 

Responsables las posibles deficiencias, se aprueben en Comisión Permanente de Junta de 

Centro. 

El Presidente invita a la Delegada a realizar una revisión de las guías docentes por parte de los 

alumnos, si bien ahora es mal momento por estar en período de exámenes, la visión del 

alumnado es importante para la Comisión de Calidad.  

 

Varios, ruegos y preguntas 

D. Pedro Gil propone recordar a los estudiantes que aún pueden realizar las encuestas del 

segundo cuatrimestre una vez finalizados los exámenes, dada la baja participación hasta este 

momento. 

D. Julio Manuel de Luis Ruiz informa de la puesta en marcha de los Cursos de Nivelación 

Grado-Máster, para los alumnos del Máster. Cuya finalidad es subsanar la diferencia de 

conocimientos que puedan tener los Graduados de Minas cuando acceden al Máster con 

especialidad en Energía y viceversa. Serán voluntarios y gratuitos para los alumnos. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 13,10 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz Dª. Ana Gema García Ceballos 


